

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kehadiran Allah SWT atas segala rahmat dan karuniaNya yang memberikan kesehatan dan nikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik dan sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “Analisis Keanekaragaman Jenis Anggrek Epifit Berdasarkan Karakteristik Morfologinya Di Taman Wisata Sicike – Cike Kecamatan Parbuluan Kabupaten Dairi ” disusun untuk memperoleh gelar sarjana Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan rasa hormat dan terima kasih kepada Bapak Drs.Lazuardi, M.Si sebagai dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Dr. Ashar Hasairin, M.Si., Drs. Toyo Manurung, M.Si., dan Ibu Selvia Dewi Pohan, S.Si., M.Si., sebagai Dosen Penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Drs. Djongken Simamora, M.Pd dan Ibu Endang Sulistyarini Gultom, S.Si., M.Si., Apt selaku Dosen Pembimbing Akademik serta kepada Bapak Ketua Jurusan Biologi, Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd, Ibu Sekretaris jurusan Biologi, Ibu Endang Sulistyarini Gultom, S.Si., M.Si., Apt, Ibu Kepala Prodi Biologi, Ibu Dr. Melva Silitonga M.S., Ibu Kepala Prodi Biologi, Ibu Dra. Cicik Suriani, M.Si, Bapak/ibu Dosen maupun staff Pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang telah membantu penulis. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Kepala BBKSDA beserta staff dan Kepala Resort Taman Wisata Alam Sicike-cike Bapak Senang Sugiuro dan Bapak Sianturi yang telah memberi kesempatan dan kemudahan kepada peneliti selama melakukan penelitian di Taman Wisata Alam tersebut.

Teristimewa dan penuh cinta kasih penulis sampaikan terima kasih yang tiada akhir kepada Ibunda tercinta Painsi dan Ayahanda tercinta Alimuddin

Hasibuan serta Bunda terkasih Alm. Masni Hasibuan dan Salbiah Hasibuan atas doa dan kasih sayang yang tiada henti,serta dukungan baik moril maupun materil yang selalu diberikan kepada penulis demi penyelesaian studi di Universitas Negeri Medan. Ucapan terima kasih teristimewa juga kepada Adinda–adinda tercinta Annisah Hasibuan, Halimatussa’diah Hasibuan, M. Ihsan Sahputra Hasibuan, dan Hafis Rahman Hasibuan serta Sahabat-sahabat penulis yang telah membantu perkuliahan sampai pada proses pengerjaan skripsi ini teman teman seperjuangan ku Getra Fairudillah, Dina Wahyuni, Lando Abdul aziz, Lia Salvina, dan Mustofa Ginting, serta teman- teman kelas Biologi B (Ayu, Rezi, Vera, Rini, Astrice, Dina, Tiwi, dan lainnya) dan BIOTA yang selama ini menemani penulis dalam suka maupun duka serta yang telah mendoakan dan memberi dukungan kepada penulis.

Hormat Saya,

Medan, Oktober 2017

Penulis